## Polo-vélo

3e Championnat International de Polo-Vélo à New Delhi, du 12 au 15 octobre 2000.

## LES FRANÇAIS AU PIED DU PODIUM

Avec un petit supplément d'expérience, les Français auraient pu prétendre au podium du Championnat International de Polo-Vélo. Pas mal pour une première compétition à ce niveau, d'autant qu'ils ont même réussi à épater les Indiens, grands spécialistes de la discipline!

Le polo-vélo n'étant pas actuellement reconnu par l'UCI, sa compétition internationale majeure n'a pas droit à
l'appellation Championnat du Monde. Dans
l'esprit, cela ne change pas grand-chose. Surtout dans un pays comme l'Inde où la discipline est très appréciée. Pour s'en
convaincre, il suffit de savoir que toutes les
délégations ont été reçues par le maharadjah
de Jaipur au cours d'une "garden-party" à
New Delhi. Et en dehors de ces fastes, la population n'a pas manqué de faire signer des
autographes aux joneurs étrangers... ce qui
est plutôt inhabituel pour les Français!

Dans la forme en revanche, le Championnat laternational de Polo-Vélo présente de vraies différences avec un Mondial officiel. Il faut notamment savoir que la France, qui participait pour la première fois au tournoi, n'était pas représentée par une véritable sélection fédérale mais par l'ES Gervais-Lilas, un club dynamique de Seine-Saint-Denis Celui-ci a néanmoins disputé ses matches sous les couleurs nationales puisque la FFC lui avait remis un jeu de maillots tricolores. L'histoire rettendra donc que Régis Carladous, Didier Derly, Daniel Derly, Damien Dorangeville et

Laurent Kyvel ont été les premiers "poloistes" français engagés dans une compétition de ce niveau. Le Royaume-Uni, les Elats-Unis, le Mexique et le Canada avaient également répondu présents à Lappel de la Fédération indienne de polo-vélo (Cycle Polo-Federation of India).

## UNE VICTOIRE POUR LA FRANCE

Le principe du tournoi s'apparentait à celui d'un championnat de foot. Toutes les équipes s'affrontaient à tour de rôle et le classement était établi par addition de points (2 pour une victoire, I pour un nul), Invaincue sur ses 5 rencontres, l'Inde a logiquement émergé au classement général avec 10 points sur 10 et 83 buts marqués pour 10 encaissés! De son côté, la France a joué le podium jusqu'au dernier match. Battue 6-1 par le Canada pour son entrée en matière, elle a cusuite flirté avec la victoire contre le Mexique. Sous une température caniculaire (40 à l'ombre), les Tricolores ont malheureuse ment manqué de réussite... et de fraîcheur. Plus habitués à ces conditions de jeu, les latinos ont pu décrocher le match nul (2-2).



Le polo-vélo, c'est comme du polo équestre. Seule la monture change.

Le deuxième jour, les Français affrontaient l'Inde, Inutile de réver à un succès. Mais, malgré le score sans appel de 15-3, ils eurent la satisfaction de surprendre leur adversaire en marquant un but de la roue. Les Indiens n'avaient jamais vu ça! Les Bleus n'allaient pas en rester là. Dans la foulée, ils décrochaient leur première victoire internationale, battant des Britanniques médusés par leur rapidité. C'est la forme des joueurs français, dont plusieurs font de la compétition (route,

piste ou VTT), qui a littéralement asphyxié les Anglais.

Avec 3 points en quatre matches, la France pouvait encore prétendre au pudium. Elle avait d'autant plus de raisons d'y croire qu'elle jouoit la médaille de bronze à "quitte ou double" face aux Américains à qui elle avait tenu tête lors d'une rencontre de démonstration en début de semaine (1-1). Lus, ceux-ci avaient firé les enseignements de ce match nul et ils s'imposèrent 6-1.

Quatrième du classement final, les Bleus n'ont cependant pas à rougir de leur prestation. Ils ont tenu leur pari de début de saison, à savoir participer à leur premier Champlonnat International et porter fièrement les couleurs de la France sur la scène internationale.

avec les informations d'Alain Derly

## Classement final

	Classement final	
3	Inde	10 points
	Canada	8 points
Ø	Etats-Unis	6 points
K	France	3 points
2	Rovaume-Uni	2 points
Ž.	Movience	Looint